
Beschluss:  
 
Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung 
für erledigt. 
 
Beigeordneter Prümm sichert zudem zu, dass sobald neue Erkenntnisse vorliegen, der 
Fachbereichsausschuss IV hierrüber unterrichtet wird. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt ferner zu, dass die Verwaltung zur Klärung 
eventueller Förderungsmöglichkeiten mit der Struktur- und Genehmigungsdirektion Nord (SDG 
Nord) in Verbindung treten wird. 


